



西っ子支援隊だより



西内野小学校 平成29年3月15日 No.55
地域教育コーディネーター 山岸 則子 八坂絵里子

学校支援ボランティア西っ子支援隊・セーフティスタッフさんへ 感謝の会



3月8日（水）インフルエンザで一週間遅れの全校朝会が行われました。この中で、一年間の感謝を込めて、学校支援ボランティアさん、セーフティスタッフさんの感謝の会が行われ、児童代表の6年生の女の子からお礼の言葉に続き全員で「ありがとうございました」と感謝を込めて言いました。

そのあとは、校長室で茶話会を行いながら、日ごろのボランティア活動の感想や気になったこと、学校や保護者もなかなか見られない地域から見た児童の様子などお話しいただき、情報交換をいたしました。

情報交換の中では、「保護者としていろいろな子どもとかわれるのが自分の財産となっている」、「児童は自分の孫のようでかわいい」、「ボランティアをするようになって、学校ではない場所でもあいさつしてくれる子が増えた」、「スーパーなどで児童があいさつしてくれたり話しかけてくれる」、「そばにいる保護者は自分のことを知らないから不審者と思われないか心配」といった声がありました。

たくさんの保護者や地域の方にかかわってもらうことで、児童はコミュニケーション能力が高くなり、自己肯定感につながり、安心安全にもつながります。かかわった大人も元気をもらったり、自分の知り合いが増えたり、いいことがたくさんあります。まだ学校や子どもたちにかかわったことのない方、次年度は何かかかわってみませんか？



活動のアルバム

合唱練習（6年生）3/1



卒業式を前に、合唱の練習にボランティアさんにレッスンをしていただきました。ちょっとしたポイントを教えていただくことで、吸収力のある子どもたちの合唱はグッとよくなります。

お雛様茶会（西幼稚園と連携）3/1



西幼稚園のお雛様茶会でお茶をたてる方を探しているということだったので、西内野小学校のボランティアさんをご紹介します。お陰様で当日は、園児も保護者もおいしいお茶と作法も教えていただき素敵な会になりました。

読み聞かせ、書写（しおかぜ）通年



1年間毎週、火・木曜日に読み聞かせ、火曜日の書写にボランティアさんに入っていました。子どもたちはいつも楽しみにボランティアさんを待っていてくれました。1年間ありがとうございました。

校内の見回り 3学期



3学期はどうしても天気が悪い日が多く、廊下を走ったり悪ふざけをする児童がいます。思わぬケガをしないようボランティアさんに30分休みと昼休みに見回りをしていただきました。

顔見知りのボランティアさんなので、児童も声をかけて来ます。時にはあやとりなど教えてと言われて一緒に遊んだり、見回りだけども児童とかかわる楽しいひとときになったようです。

玄関の花植え 通年



ご存じですか？玄関前に木のプランターがあります。ここには花が植えられメッセージが書かれています。

これはボランティアの方が季節の花を植え、毎日水やりや学校に来てくれ育てているものです。そして西内野小学校の児童に向けてメッセージをいつも考え書いてくれます。

朝、児童が登校したときや来校した方がこの花を見て心が癒されたり、メッセージを読んで元気に一日を過ごしてくれるといいと思います。

卒業生に向けてセーフティスタッフの皆さんから素敵な手作りメッセージのプレゼントです。



贈呈式

卒業おめでとう 6年生

思い起こせばこの間まで、黄色い帽子に背中に似合わず大きなランドセルを背負い、高学年のお兄さん、お姉さんに付き添われ、ある日はお父さんお母さんにも手を取ってもらいましたね。

いつの間にか背丈も父・母を越えるほどまで立派に成長しましたね。

私たちセーフティスタッフもボランティア活動として、通学路を重点に安心・安全に気配りしながら、暑さ、寒さ、台風、大雨などの時も毎日皆さんの成長を見守り続けて来ました。

中には泣きながら来る子、遅れて来る子、一人ぼっちの子など様々な子どもたちに遭遇し、その都度話しかけ励ましてきましたが、いつの間にかその子どもたちも笑顔で挨拶をかわし合い、お話もできるまで育ってくれました。

こうして私たちが見守りしてきた子どもたちも、早いもので6年間過ごし、卒業することになりました。

これからは、今までのように身近に、見守りが出来なくなりますが、永い人生の門出に、皆様の素晴らしい未来に期待と、益々の成長を言葉としてパネルに託そうと考え、西っ子支え隊・セーフティスタッフ一同で今回新たに製作したものです。

祝 卒業おめでとう

羽ばたこう 夢と希望の大空へ
西っ子支え隊セーフティスタッフ一同

児童玄関の中に飾ってあります。

〈朝日新聞〉交通事故、小1が突出 2/24(月)付の見出し。真剣に考えよう。新学期初めの4、5月の初め、新1年生が主体で通学に慣れるまで！と思い、朝8時15分頃まで原信の前あたりに立つのが私の持ち場になっております。新入生は素直に言うことを聴き、可愛いの一いつきます。今年はどうな1年生が通ってくるのか今から楽しみの一つです。

～ さん ～

子どもたちから元気もらっています！



私は挨拶で子どもたちとコミュニケーションを図ろうと思い、登下校時に積極的な声掛けをしてきました。徐々に定番の挨拶のほか、「オハ」「バイバイ」等でも返ってくるようになり、進んで話しかけてくれる子どもたちもできました。純粋な子どもたちと接していると穏やかな気持ちになります。日々通学する子どもたち全員と挨拶ができればと思いながら活動をつづけて続けています。

～ さん ～



曲がり角は一旦止まってよく見て渡ろうね

新中浜4丁目74歳の中野茂夫です。朝7時半～8時半の1時間登校時の見守りを続け、今年で10年目となりました。当時の小学1年生は、高校1年生です。今年も新学期を迎えるにあたり新たな気持ちで、皆さんの安心安全を見守ってまいります。皆さんからは毎日元気をもらっています。本当にありがとう。

今後の問題点として曾和上新町線が全通すると交通量が急増し、通学路での危険性が増すことが予想されます。新中浜の住民としては、スタッフの増員を考えています。



青でも信号無視の車がいるからきをつけてね

～ さん ～

仕事の関係で、朝だけの交通安全見守りですが、早いもので間もなく1年になります。初めころは、子どもたちとの関係がぎこちなかったものの、今では大きな声で挨拶してくる子やいろいろ話しかけてくる子等、気軽に声を掛け合う関係が築けています。今後もこの可愛い子どもたちが、痛ましい事故に遭うことなく安心・安全で、登下校できるよう健康な限り見守っていきます。

～ さん ～



みんなあいさつがとていいね!

「普通の毎日を見守りつつ」

いつもの時間帯に、いつものおなじみの友だちどうしの通学が普通の毎日の姿だと思います。

見守りで名前や顔を覚え、さりげない笑顔であいさつを交わしあい、一言声をかけて見送っています。

いつも思うことは、普通の毎日の姿がなくならないように、これからも子どもたちに寄り添って見守っていきたいと思います。

～ さん ～



あいさつ犬「ヴィトン」もよろしくね!ワン!

春はもうすぐ

寒さも遠のき、梅・桜と春の香りが嬉しくなる頃となりました。県道五十嵐中島地内交差点改良の検討を行う測量作業が3月中旬まで続けられます。

また、五十嵐中島5丁目では「地域を指定した交通規制(ゾーン30)」実施の予定があります。通学路・住宅地域であり、数年後には403号線への道路が完成することから、交通量が増えるが、地域の皆さんが安心して生活できるよう対策が必要です。通学路が安心安全になるといいですね。

～ さん ～



地域や保護者の皆さん、一緒にセーフティスタッフやりませんか?

子どもたちの登下校の見守り「セーフティスタッフ」登録していただける方、大募集です!

買い物をするながら、散歩をするなど、「ながらパトロール」で構いません。月に1度でも構いません。地域にオレンジ色のセーフティスタッフジャンパーを着た人が増えることで、子どもたちの安心安全だけでなく、地域の安心安全にもつながります。ちょっとした時間を有効活用しませんか?

◆問い合わせ◆ 西内野小学校 セーフティスタッフ担当 主幹教諭 山田純一 ☎ 025-261-0480

地域教育コーディネーター 山岸則子 八坂絵里子 ☎ 080-2063-7661